

Mit einem Stand am Markt

AADORF – Die SVP Aadorf konnte an ihrem Stand am vergangenen Samstag am Weihnachtsmarkt in Aadorf viele Gäste begrüßen und interessante Gespräche führen. Traditionell bewirtete sie die Bürgerinnen und Bürger am Weihnachtsmarkt mit feinem Bier der lokalen Brauerei Sternen, Frauenfeld und heissem Holdrio. Zusätzlich wurde eine kräftige Gerstensuppe angeboten. So waren auch die beiden bewährten Gemeinderäte Stefan Mühleemann und Patrik Stacher am Stand anzutreffen und für einen aktiven Meinungsaustausch offen. Beide Personen treten als ein starkes Duo wieder für die kommenden Gemeinderatswahlen vom 10. Februar 2019 an.

Die SVP steht für eine solide, kontinuierliche Lokalpolitik mit überlegter Finanzplanung für eine positive Gemeindeentwicklung. Die SVP Aadorf freut sich, dass sich die beiden konstanten Kandidaten erneut zur Wahl

stellen und hofft, auch künftig im Gemeinderat aktiv vertreten zu sein und so den erfolgreichen, eingeschlagenen Weg der Gemeinde aktiv mit zu gestalten.

VORSTAND DER SVP AADORF



Stefan Mühleemann und Patrik Stacher kandidieren für eine weitere Amtsperiode im Gemeinderat.

Bild: zVg